## EL VOTO DE CASTIGO



Mauro MUÑIZ

"La comparecencia de los ministros socialistas en TVE ha dado estos días un espectáculo bochornoso por ser incapaces de responder ante la rotundidad de los hechos que les ha mostrado la oposición".

Dos caballeros de España, a diferentes niveles de dirección y responsabilidad, pero en el mismo marco de compromiso democrático, han definido la situación en estos momentos del degradado juego electoral. Estas dos personalidades son Fraga y Pujol. Para el primero, los socialistas del puño y la rosa, no nos han dejado mas que con el puño; para el segundo, asusta pensar lo que podría significar otros cuatro años de política socialista. Muchos somos, sin embargo, los que ya nos hemos asustado, aunque no tengamos miedo al susto. Serán cuatro años, si ganan, de aumento de la Deuda del Estado, que ya va por los doce billones de pesetas; de estancamiento del paro y de la contradictoria pirámide dinámica de la economía, que, por un lado, seguirá proporcionando ganancias cuantiosas a la Banca, y, por otro, arruinará al mundo empresarial. Aunque no siga Calviño en la televisión proseguirá el recorte de las libertades, la manipulación de la opinión pública y el "trágala" de una enseñanza controlada por la obsesión doctrinal totalitaria del PSOE.

En esos próximos cuatro años, si ocurre lo peor, se celebrarán los funerales de esta sociedad que ora mirará a las plañideras, ora se dará encantada el pésame a si misma. Por éso, los socialistas no deben ganar. Vivimos estos días el apresurado momento de configurar un frente nacional de votos en contra del PSOE, aglutinado por la negativa a consentir otro cuatrienio desastroso. Deben unirse en este voto independientes, trabajadores, empresarios, comunistas, homosexuales, curas, estudiantes, emigrantes, terratenientes, jornaleros, madres de familia, profesores, jóvenes en edad de votar; todos aquéllos que, con sentido común histórico, saben y comprenden que sólo en un modelo de sociedad plural y participativa, que no es el caso de los socialistas, se puede vivir en libertad.

Todos contra el socialismo. Después vendrán las discrepancias, pero el 22-J, todos contra Felipe González, en nombre de la libertad.

Por lo demás, estas elecciones son, como ya he indicado en una crónica anterior, antidemocráticas, porque han sido procesadas por un monstruoso aparato deforme, vampírico, alienante, de una televisión al servicio del Gobierno. Personajes como Calviño, Campo Vidal, Lobatón, Elena Marti, Cortés Cavanillas, deberían ser sometidos al procedimiento judicial adecuado por cometer un golpe de Estado permanente contra la democracia por el abuso de los medios monopolísticos de televisión. Así

"Después vendrán las discrepancias, pero el 22-J, todos contra Felipe González, en nombre de libertad".

y todo, no han podido evitar que la comparecencia de los ministros socialistas haya dado estos días un espectáculo bochornoso por ser incapaces de responder ante la rotundidad de los hechos que les ha mostrado la oposición.

Si, TVE debe ser cerrada, como se pidió en el I Congreso nacional de Independientes, por su alineamiento con el fascismo informativo. Por éso, por la televisión, la Democracia, con mayúsculas, nos llegará herida después del 22 de junio. Cada uno de nosotros debe votar, por tanto, en consecuencia.